
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

  ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE 

OS VINTE MÉDICOS CONTRATADOS PARA SUPRIR A SAÍDA 

DOS MÉDICOS CUBANOS DO PROGRAMA MAIS MÉDICOS  

 
 

  CONSIDERANDO que com o fim do Programa Mais Médicos do 

governo federal, em Sorocaba tiveram que ser contratados 20 novos 

profissionais. 

  CONSIDERANDO que os médicos cubanos eram considerados 

exemplos de profissionais, tanto na qualidade de atendimento quanto em 

cumprimento de horários. 

  CONSIDERANDO que a população está receosa com os novos 

profissionais contratados 

        

  REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito Municipal José Crespo , solicitando nos informar o que 

segue:  

 

1 - Quem são os vinte médicos contratados para suprir a saída dos médicos 

cubanos em Sorocaba? (Nome e CRM) 

2 - Quais os respectivos locais de trabalho de cada um dos médicos? 

3 - Quais os horários de trabalho de cada um dos novos médicos? 

4 - Qual o dia de folga de cada um dos médicos?  

5-  Qual a data de início do curso e de colação de grau de cada um dos médicos 

contratados?  

6-  Há a possibilidade de acesso aos documentos (diplomas) de cada um dos 

médicos contratados? 

 

Sorocaba, 04 de Dezembro de 2018  

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


